
・懇話会の概要

●出席委員６名（欠席４名）

●資料１について総合医療センターより、資料２～３について事務局より説明。

●当日欠席委員の意見について事務局より説明。

●「論点メモ」記載の論点について意見交換

（委員の主な意見）

・現行の経営形態では、人事、予算、経営について病院に十分な権限が与えられておら

ず、将来にわたる環境変化に対応することは非常に困難であるため、経営形態の見直

しは必要。

・医療を巡る環境が激しく変化する中で、病院も一つの企業体として企業努力が必要で

あるが、現行の経営形態では制約が多く、経営形態の見直しは必要。

・県立病院の性格上、不採算医療を担わざるを得ず、一般会計からの繰入金なしに病院

の経営は困難であり、病院事業を民間譲渡することは適切でない。
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